

CUPRA France ouvre le CUPRA City Garage Paris

- CUPRA ouvre le CUPRA City Garage Paris dans un quartier emblématique de la capitale, entre Madeleine et Opéra
- CUPRA annonce le partenariat avec le célèbre Chef pâtissier Jeffrey Cagnes qui ouvre sa nouvelle boutique au sein du CUPRA City Garage Paris
- Le huitième CUPRA City Garage fait suite à l'ouverture récente à Berlin en septembre, avec le prochain prévu à Madrid début 2024

Paris, 03-11-2023 - CUPRA, la jeune marque automobile qui inspire le monde depuis Barcelone, franchit une étape dans son expansion mondiale avec l'ouverture du CUPRA City Garage Paris. Situé dans l'un des quartiers les plus exclusifs de la capitale, au 1 Boulevard de la Madeleine, ce nouvel espace qui ouvre ses portes ce 4 novembre va bien au-delà du simple showroom pour offrir un environnement expérientiel unique, fusionnant l'essence même de la marque avec la culture urbaine.

Avec les City Garages, CUPRA souhaite se rapprocher des villes et de leur culture, en accueillant des événements et des expositions, mais aussi en contribuant au développement de collaborations avec des talents locaux. Situés dans des lieux exclusifs et emblématiques des plus grandes villes du monde, ces nouveaux espaces permettent à la marque d'offrir une expérience client non conventionnelle et unique.

Cette inauguration est donc marquée par une collaboration avec le tout nouvel ambassadeur de CUPRA, le célèbre Chef pâtissier français Jeffrey Cagnes. Conçues spécialement pour le lieu, les pâtisseries multiculturelles de Jeffrey Cagnes résonnent avec ses origines méditerranéennes, en parfaite harmonie avec L'ADN de CUPRA née en 2018 à Barcelone. Ainsi, la carte proposée par Jeffrey réinvente certains desserts espagnols iconiques tout en incorporant des grands classiques français pour créer une expérience gourmande, unissant ainsi Paris et Barcelone.

"Ouvrir notre premier CUPRA City Garage en France marque une étape significative pour la marque. Paris est l'une des villes les plus emblématiques au monde, au cœur de la culture européenne, avec des liens forts avec notre ville d'origine, Barcelone, grâce à une passion partagée pour le design, l'architecture et la gastronomie. Paris incarne une tradition de non-conformité qui correspond parfaitement à l'identité de CUPRA", a déclaré Wayne Griffiths, CEO de CUPRA.





"L'ouverture de cet espace au cœur de Paris, dédié à la découverte de notre univers unique, nous remplit de fierté. Grâce aux City Garages, nous favorisons des synergies avec les villes et encourageons de nouvelles collaborations. À Paris, nous aspirons à établir des liens profonds avec la culture urbaine et le design mais aussi à développer des liens avec des talents locaux comme avec notre nouvel ambassadeur CUPRA, le talentueux chef pâtissier Jeffrey Cagnes." souligne Robert Breschkow, Directeur de SEAT et CUPRA France.

"Je suis ravi de faire partie de la CUPRA Tribe. La mécanique d'une voiture est aussi précise que le grammage d'une recette. Le dessin des lignes, les tracés élégants sont autant de codes qui s'inscrivent dans nos deux univers. Cette collaboration me permet d'ouvrir le champ des possibles sur de nouvelles saveurs, des parti pris plus audacieux, en alliant des origines gustatives différentes. C'est le propre de mon patrimoine familial, multiculturel, latin. J'ai par ailleurs trouvé dans l'équipe CUPRA des personnes toutes aussi passionnées et rigoureuses que ceux du monde de la pâtisserie, et qui ont à cœur d'offrir le meilleur à leur clientèle." explique le Chef pâtissier, Jeffrey Cagnes

L'expansion internationale des CUPRA City Garages s'accélère. La marque a déjà ouvert des City Garages à Mexico, Milan, Lisbonne, Rotterdam, Munich ou Sydney, et en a récemment ajouté un autre à Berlin. Madrid est la prochaine ville prévue pour accueillir un CUPRA City Garage début 2024, après Paris.

Cette expansion continue s'accompagne de chiffres de vente records pour la marque, qui a déjà vendu plus de 450 000 voitures depuis son lancement en 2018.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve qu'électrification et sportivité s'accordent parfaitement, et en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150 000 véhicules livrés. Chaque lancement d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original : la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment ; la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable ; la CUPRA Formentor, le premier modèle développé exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu de l'entreprise à ce jour ; et la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E et Formula E. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être la force motrice du changement. Parmi ses membres figurent le Street Artist TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty et Saul Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et lauréate du meilleur prix de la FIFA.

CUPRA France

Sacha Farkas Responsable Relations Presse 06 38 66 76 92 Sacha.farkas@seat.fr Hugo Pichodo Attaché de presse 06 08 17 28 60 hugo.pichodo@seat.fr Axelle Pierre
Attachée de presse
06 30 73 30 69
Axelle.pierre@double2.fr

